



N° 17

PUBLIER IMMEDIATEMENT
MERCREDI, LE 28 MARS, 1962

Etablissement de relations diplomatiques
entre le Canada et la République de Guinée

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Howard Green, annonce aujourd'hui que le gouvernement canadien a établi des relations diplomatiques avec la République de Guinée.

Le gouvernement du Canada et le gouvernement de la République de Guinée ont convenu d'échanger des ambassadeurs.

Le gouvernement canadien a nommé Monsieur B. M. Williams, haut-commissaire du Canada au Ghana, ambassadeur non-résident du Canada en Guinée.

Le gouvernement de la République de Guinée a nommé Monsieur Saidou Conté, ambassadeur de Guinée aux Etats-Unis, ambassadeur non-résident de Guinée au Canada.

On espère qu'à la suite de l'établissement de relations diplomatiques et de l'échange d'ambassadeurs entre le Canada et la Guinée, les possibilités de contacts fructueux et mutuellement profitables iront se multipliant entre les deux pays.